

## 学校教育目標

- ☆学ぶ力のある子【知育】
- ☆心の豊かな子【徳育】
- ☆たくましく生きる子【体育】

# あけとの子

活力に満ち さわやかで 心なごむ学校

深谷市立明戸小学校

学校だより

令和2年度1月号

発行 令和3年1月6日



## 新春のお慶びを申し上げます

深谷市立明戸小学校長 松澤 由美子



明けましておめでとうございます。新たな気持ちで新年を迎えられたことと拝察いたします。地域及び保護者の皆様のお陰で、子供たちも元気に3学期を迎えることができました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、年末年始はどのように過ごされたでしょうか。「あけとの子」冬休み号で、日本の伝統文化をご家庭で体験させてくださいとお願いしました。自国の文化や習慣をよく知り、誇りを持つことが、他国の文化を尊重することに繋がり、グローバル化が進む世界に生きる子供たちの強みになると考え、お願いした次第です。

年末年始の学校はというと、年末に児童用タブレットが届き、GIGAスクール化に向けての準備が始まりました。近代の学校は大勢の児童を一斉に教えるスタイルをとってきましたが、今、大きな変革の時期を迎えています。皮肉にもコロナ禍がその後押しをしてしまった感は否めませんが、2月からは明戸小学校でも一人一台のタブレットの活用が始まります。そして、教室は一斉に教わる場から一人一人が学ぶ場へと徐々に変わっていきます。しかし、他国の調査等では、タブレットを操作しただけで学んだつもりになってしまう子供も多く、実際の学力に繋がらない等の課題も明らかになっています。教員はタブレットを授業に取り入れつつ、その有効な使い方について研究を重ねていくこととなります。今後もGIGAスクール化に関する情報について、随時お知らせしてまいります。

## 「3学期にがんばりたいこと」

4年1組 力丸 剣心

ぼくは、3学期にがんばりたいことが3つあります。

1つ目は、音楽のリコーダーです。リコーダーで「茶色の小びん」の曲がむずかしいので、何度も練習をがんばりたいです。みんなできれいにえんそうするのが楽しみです。ほかの曲もきれいにふけるようになりたいです。

2つ目は、漢字テストです。2学期の50問テストでは100点がとれませんでした。だから、3学期はこつこつと漢字練習をやり、100点をとりたいです。はねやはらい、とめるところのミスもあったので一つ一つかくにんしながらいねいに書くことを心がけたいです。そして、文章を書くとき漢字を正しく使えるようになりたいです。

3つ目は、縄とびです。3年生の時は二重とびが8回しかとべませんでした。だから、今年は、20回以上とべるようになりたいです。そのためには、できるときには、毎日練習をしていきたいです。少しずつ練習をつみかさねればできると思うのでがんばります。また、後ろ二重とびや、あや二重とびや交さ二重とびなど、ぼくがまだとべないわざにもチャレンジしてみたいです。

これらの3つは、学校だけでなく、家でも勉強や練習を続けてできるようになりたいです。3学期は3つのことをがんばりながら楽しく過ごしたいです。

ぼくは、もうすぐ5年生になります。5年生になったら林間学校に行けたらいいと思います。



## 11、12月の行事から

11月30日 第2回学校運営協議会

当初は明戸中学校と合同で実施予定でしたが、各校での実施となりました。学校評価や学力の状況、朝さんぽや通学路などについてご意見をいただきました。



日光東照宮、東武ワールドスクウェアに行ってきました。世界遺産の建物をテーマにしっかり学習する姿が見られました。笑顔もあふれる充実した修学旅行となりました。



12月8日 まごころ訪問依頼式



子供たちが用意した花や手紙を、地区内にお住まいの一人暮らしのお年寄りの方々へ届けていただくことを、民生児童委員の皆様にお願しました。

12月1～3日 持久走大会



3日間に分けて行った持久走大会。どの学年も自分の目標を立てて、一生懸命に走りきりました。写真は6年生の力走の様子です。

## 1月の行事予定

日	曜日	日課・業前	行事等
6	水	始業式	4時間授業 給食開始 身体測定 4・6年 一斉下校
7	木	学びの時間	書きぞめ制作会 租税教室 6年 身体測定 1・2年 委員会 5・6年
8	金	業前運動	身体測定 3・5年
9	土		
10	日		
11	月		成人の日
12	火	学級の時間	登校指導 薬物乱用防止教室 6年
13	水	学びの時間	
14	木	学びの時間	クラブ 4・5・6年
15	金	業前運動	深谷市書きぞめ展
16	土		
17	日		
18	月	学びの時間	給食週間
19	火	学級の時間	給食手紙発表 5・6年
20	水	学びの時間	5時間授業 クラブ紹介 教育相談日
21	木	学びの時間	給食手紙発表 3・4年 クラブ 4・5・6年 クラブ見学 3年
22	金	業前運動	給食手紙発表 1・2年
23	土		
24	日		
25	月	学力向上	学力向上週間
26	火	学級の時間	CRT学力検査 2～6年
27	水	C	
28	木	学力向上	
29	金	業前運動	
30	土		
31	日		

### 書きぞめ制作会

今年度の書きぞめ制作会は、感染症防止対応の日程となったため1月7日のみとなりました。この日に書いた作品から代表者を選出いたします。詳細は12月18日付でお渡ししてあるお知らせをご確認ください。

### 学力向上週間

1月25日から2月10日までの13日間を学力向上週間とします。1, 2年生は1年間の復習、3, 4, 5, 6年生は県や全国の学力学習状況調査の復習シート等の活用を通して、学力向上を図ります。業前の時間に加え宿題でも取り組みますので、ご家庭で話題に出していただけるとありがたいです。

### CRT学力検査

1月26日にCRT学力検査を実施します。これは、人との比較ではなく、その子がこれまで習った学習内容をどれだけ理解しているか確認するために行うテストです。今後の学習指導に生かしていきます。

## 二学期の振り返り

1年1組 はし本 ひなた

私が2学期にがんばったことは、さんすうです。ひくひくさくせんとか、ひくたすさくせんをしました。さんすうぴらみっどやけいさんちやれんじもしました。けいさんちやれんじは、いちばんはやくなりたいです。だから、けいさんカードをなんかいもやってがんばります。こくごは、かん字テストやカタカナです。とめ、はね、はらいに気をつけてきれいかきたいです。生かつは、虫とりをがんばりました。コオロギを五ひき見つけました。たのしかったリースづくりは、もう1かいやりたいです。

ふゆ休みにがんばりたいことは、なわとびです。あやとびをひっかからずにいっぱいとびたいです。二じゅうとびもできるようにがんばりたいとおもいます。おてつだいもがんばります。

5年2組 長谷部 真由

わたしは、2学期の思い出が3つあります。

1つめは、ファイヤーチャレンジです。仲間と協力して楽しくやることができました。一番の思い出は、宝探しです。グループのみんなと声をかけながらあきらめずにゴールすることができました。司会を最後まで友達とやりとげることができました。

2つめは、持久走大会です。走る前に、自分の目標を立ててから走りました。親がおうえんにきてくれたおかげで、目標をたっせいすることができました。うれしかったです。

3つめは、5年2組オリンピックです。たくさん遊んで、友達との仲をより深めることができました。フルーツバスケットや、ケイドロ、リレーをやって、リレーでは友達にバトンをつなぐことができ、楽しい思い出をみんなと作れて、一生の思い出となりました。

3学期は、まとめの時期なので、復習をしっかりしてテストにそなえたいです。

※新型コロナウイルス感染の拡大が続いており、市内の状況も厳しいものとなっています。引き続き、毎日の検温と、マスクの着用、手洗いの徹底をお願いいたします。また、ご家族に発熱、風邪症状があるときには、お子様を休ませる等の検討をお願いいたします。学校でクラスターが発生しないようにご協力をお願いいたします。